



## Des comédiens au collège

publié le 18/01/2019

Vendredi 19 janvier 2018, la compagnie Sans Titre de Poitiers a fait son grand retour au collège, pour le plaisir de tous. Anne Morel, Mathias Gourdot et Pascal Berthomier ont joué des extraits d'"Héritages Antigone", pièce mêlant musique, chant et théâtre et pour laquelle les 3A et les élèves de la classe itep seront leurs complices le temps d'un spectacle. Les élèves de 3è et 4è ont bénéficié d'une heure de spectacle, suivie d'un premier travail d'écriture pour les 3A et les élèves de classe 5.

A lundi pour les échos du 1er atelier !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**